
VERBALE DELLA SEDUTA DI CONSIGLIO DEL 22/05/2020 
 

L’anno duemila venti, il giorno ventidue del mese di maggio si è adunato, in seduta 

ordinaria, su determinazione del Presidente del 14/05/2020 per trattare e deliberare 

sul seguente Ordine del Giorno:…….omissis il Consiglio della V Circoscrizione in 

modalità videoconferenza - mediante collegamento telematico “a distanza” - resta 

inteso che il luogo della riunione è da intendersi, convenzionalmente, presso i locali 

della V Circoscrizione siti in Via Adua n.22 Palermo. 

La pubblicità delle sedute  verrà garantita dalla registrazione delle stesse e dalla loro 

pubblicazione, ad opera del webmaster, sul canale youtube: 
https://www.youtube.com/user/ComunediPalermo1   

Presiede l’adunanza il Presidente Fabio Teresi, assistito, in qualità di Segretario, 

dal Funzionario Amm.vo Dr. Francesco Castellana. 

Procedutosi alle ore 09,39 all’appello nominale, risultano presenti i Conss:  

Aiello Andrea, Altadonna Salvatore, Cavaliere Giuseppa, Di Gesù Simona, Lo 

Sardo F. Umberto, Lucido Roberto, Palazzo Daniele e Stabile Francesco. 

Constatata la presenza del numero legale, il Presidente Teresi dichiara aperta la 

seduta. 

Il Presidente Teresi comunica che, ieri, ha ricevuto risposta dal Presidente di AMG 

che gli ha manifestato difficoltà ad essere presentein Consiglio, in questo periodo, in 

quanto molto impegnato con la chiusura del bilancio. 

Si dà atto che alle ore 09,41 entra il Cons. Figuccia. 
Il Presidente Teresi chiede notizie sull’andamento dei lavori e i Presidenti, che ieri si 

sono succeduti dopo la Sua uscita dall’aula, comunicano che si sono approvate due 

mozioni per ordine dei lavori. 

Il Presidente Teresi dà la parola al Cons. Lo Sardo, il quale evidenzia che c’è stata 

la ripresa dei mercatini rionali, è contento che ciò sia avvenuto  ma si chiede come 

possa essere rispettato il distanziamento interpersonale di un metro. 

Evidenzia che le Commissioni Speciali dovrebbero essere in scadenza e occorre, ove 

sia intendimento prorogarle, di predisporre un atto deliberativo che dovrà essere 

approvato dal Consiglio. 

Il Cons. Palazzo chiede notizie sull’isola ecologica di Piazza S. Cristina e chiede che 

venga a relazionare in Consiglio il Presidente della RAP, viste le discariche a cielo 

aperto che giornalmente si formano. 

Il Cons. Stabile chiede al Presidente di fare un sopralluogo con Lui nel Quartiere 

Borgo Nuovo, in quanto la situazione di degrado sta diventando insostenibile, occorre 

trovare una soluzione a questo continuo rimpallo di competenze tra IACP e Comune. 

Lo stesso evidenzia di trovarsi in grande disagio, nei confronti dei cittadini del 

quartiere, per la situazione d’impotenza che vive. 

Il Presidente Teresi dà la propria disponibilità ad effettuare il sopralluogo domani 

mattina. 

Il Presidente nomina scrutatori i Conss. Altadonna, Stabile e Palazzo.  

Il Consiglio approva all' unanimità. 

Il Presidente Teresi chiude la discussione generale e passa alla trattazione, per ordi-

ne dei lavori, del  punto 12 dell’O.d.g. - Mozione a firma del Cons. Lo Sardo ad Og-

getto: “Potatura urgente alberi Via Castellana- da Via di Blasi a Borgo Nuovo” con 

prot. 175496 del 28/02/2020. 
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Si dà lettura della mozione e si dà la parola al Cons. proponente Lo Sardo il quale 

ritiene che il contenuto della mozione sia chiara e che la situazione è ben conosciuta a 

tutti e la mancata potatura crea disagio e situazioni di pericolo per i cittadini.  

Il Presidente Teresi ribadisce quanto già detto all’Assessore Marino durante il recen-

te Consiglio, e cioè che circa 4 anni fà il dirigente Musacchia aveva assunto il preciso 

impegno, dinanzi a tutta la Giunta, di effettuare la potatura entro un mese, impegno 

che è stato disatteso. 

Il Presidente Teresi chiude la discussione generale e alle ore 10,01  pone in votazio-

ne per appello nominale la - Mozione a firma del Cons. Lo Sardo ad Oggetto:  “Pota-

tura urgente alberi Via Castellana- da Via di Blasi a Borgo Nuovo” con prot. 175496 

del 28/02/2020. 

Il Cons. Lo Sardo dichiara che l’approvazione della mozione serve a mandare un 

messaggio all’Amministrazione Comunale e, pertanto, vota favorevole. 

Il Cons. Stabile dichiara che a Largo Nicosia ci sono alberi non potati da circa 

sei/sette anni e che sono pericolosissimi in considerazione del continuo transito di 

pedoni e bambini e si augura che non succeda mai nulla di grave e, pertanto, voterà 

si. 

Consiglieri presenti n.10  

Assenti                    n.0 

Voti favorevoli        n.10 (Aiello, Altadonna, Cavaliere, Di Gesù, Figuccia, Lo Sardo, 

Lucido, Palazzo, Stabile e Teresi.) 

Voti contrari            nessuno 

Astenuti                  nessuno 

Il Consiglio approva all'unanimità dei presenti la mozione del Cons. Lo Sardo. 
Il Presidente Teresi, passa alla trattazione, per ordine dei lavori, del  punto 13 

dell’O.d.g. - Mozione a firma del Cons. Lo Sardo ad Oggetto: “Soppressione del ter-

mine (non vincolante) art.9 comma 1 del Regolamento per il Decentramento” con 

prot. 194255 del 06/03/2020. 

Si dà atto che alle ore 10,04 esce il Cons. Lucido; 

Si dà lettura della mozione e si dà la parola al Cons. proponente Lo Sardo il quale 

auspica che venga cassato nell’art. 9 del Regolamento per il Decentramento il termine 

“non vincolante” che sminuisce il ruolo di Consiglio di Circoscrizione, rimettendo la 

decisione alla sovranità del Consiglio Comunale. 

Si dà atto che alle ore 10,09 esce il Cons. Figuccia; 

Si dà atto che alle ore 10,10 esce il Cons. Cavaliere; 
Il Presidente Teresi chiude la discussione generale e alle ore 10,11 e pone in vota-

zione per appello nominale la - Mozione a firma del Cons. Lo Sardo ad Oggetto: 

“Soppressione del termine (non vincolante) art.9 comma 1 del Regolamento per il 

Decentramento” con prot. 194255 del 06/03/2020. 

Il Presidente Teresi, ricorda che quando è arrivata la proposta del nuovo 

Regolamento il Consiglio già si è pronunziato sull’argomento deliberando 

l’eliminazione del termine “non vincolante” per le materie di competenza del 

Consiglio circoscrizionale e, pertanto, vota si per rafforzare il lavoro già fatto in 

questi anni. 

Il Cons. Lo Sardo dichiara che non sappia che fina abbia fatto la proposta di 

Regolamento su cui il Consiglio ha lavorato e ritiene che l’approvazione della 

mozione possa facilitare il lavoro del Consiglio e pertanto vota favorevolmente. 



Consiglieri presenti n.7  

Assenti                    n.3 ( Cavaliere, Figuccia e Lucido) 

Voti favorevoli     n.7 (Aiello, Altadonna, Di Gesù, Lo Sardo, Palazzo, Stabile e 

Teresi.) 

Voti contrari            nessuno 

Astenuti                  nessuno 

Il Consiglio approva all'unanimità dei presenti la mozione del Cons. Lo Sardo. 

Il Presidente Teresi chiude la seduta alle ore 10.15. 
 

 

         Il Segretario                                                      Il Presidente 

  Funzionario Amm.vo                     Teresi Fabio 

Dott. Castellana Francesco  


		2020-06-08T18:42:38+0200
	FABIO TERESI


		2020-06-09T11:18:07+0200
	Francesco Castellana




